

Otros dos vecinos de La Roca y Bigues resultaron heridos graves en otro accidente en la misma carretera

Un joven conductor de 22 años muere en accidente en la carretera de Caldes

JOSEP MAS

Un conductor de 22 años de edad, vecino de Granollers, perdía la vida a primera hora de la mañana del pasado sábado en un accidente de circulación que se producía en la carretera de Caldes, a su paso por el término municipal de Canovelles.

Según indicaron fuentes de los Mossos de Tráfico, el accidente tenía lugar pocos minutos después de las seis de la mañana en el punto kilométrico 9 de la carretera C-1415b de Caldes a Granollers, cuando el turismo que conducía la víctima, **Carlos Sola Lázaro**, vecino de Granollers, se salía de la calzada por causas que por el momento se desconocen y que investiga la policía, sin que al parecer se



Xavier Solanas

En este punto se producía el accidente la mañana del sábado en el que perdía la vida el joven de Granollers.

viere implicado ningún otro vehículo. En el mismo vehículo viajaban

dos ocupantes más que resultaron heridos leves, siendo

asistidos en el Hospital General de Granollers. El conductor quedó atrapado entre la carrocería del coche que quedó completamente destrozado, teniendo que ser rescatado por un equipo de salvamento de los Bomberos que desplazaron tres unidades hasta el lugar del accidente.

Por otra parte, el martes de la pasada semana otro accidente de circulación en esta misma carretera provocaba dos heridos graves. El accidente tenía lugar sobre las nueve y cuarto de la mañana, cerca de la rotonda de entrada a Caldes. En el accidente, un choque frontal, se vieron implicados una furgoneta y un turismo. El conductor de la furgoneta, **José Julio S.T.**, de 38 años de edad, vecino de La Roca habría podido invadir el carril contrario, colisionando con el turismo que conducía **Mercedes O.M.**, de 45 años de edad, vecina de Bigues. Ambos conductores fueron trasladados al Hospital General de Granollers en estado grave. El conductor de la furgoneta dio resultado positivo en la prueba de alcoholemia que se le efectuó.

Cortada la circulación por la carretera de Palautordera por el accidente de un camión

STA. MA. DE PALAUTORDERA. El accidente de un camión que circulaba por la carretera de Palautordera al Monseny obligó la mañana del miércoles de la pasada semana al corte de circulación durante unas cuatro horas. El accidente se producía sobre las nueve de la mañana, a la altura del punto kilométrico 2 de la carretera BV-5301 que une la C-35 y Montseny por Santa Maria y Sant Esteve de Palautordera. El camión, un tráiler de gran tonelaje quedó cruzado en la carretera, impidiendo la circulación en ambos sentidos de la marcha. El tráfico tuvo que ser desviado a través del antiguo camino de Sant Celoni, la Drepera, lo cual ocasionó colas y atascos también en esta población hasta que pudo ser retirado el camión y restablecerse el tráfico normal. **J.M.**

Recuperados en Parets dos coches robados en Granollers

PARETS. Agentes de la patrulla del servicio nocturno de la Policía Local de Parets, recuperaron la noche del miércoles de la pasada semana dos vehículos que habían sido robados en Granollers. El hecho se producía entre las dos y media y las tres menos cuarto de la madrugada cuando los agentes identificaron un Renault Expres y un Fiat 1 cuando circulaban por el casco

urbano de la población y comprobaron que constaban como sustraídos. Los agentes iniciaron una breve persecución de los conductores por la avenida Catalunya. Cuando estos se vieron alcanzados por el coche patrulla abandonaron los vehículos y se dieron a la fuga a pie. Según informaron fuentes municipales, hasta el momento no se ha procedido a ninguna detención y la policía continúa su investigación para identificar a los autores del robo. **J.M.**

Detenido un joven que estaba en busca y captura

BELLAVISTA. El pasado domingo y a primera hora de la noche, agentes de una patrulla de la Policía Local de Les Franqueses detectaban a la altura de la plaza España del núcleo urbano de Bellavista a un transeúnte que presentaba síntomas evidentes de embriaguez y que estaba poniendo en peligro el tráfico rodado. Varios coches que circulaban por la citada plaza tuvieron que detenerse para evitar atropellarle. Después de identificarle, los agentes comprobaron que tenía una orden de busca y captura de los Juzgados de Granollers, por lo que se procedió a su detención.

Durante la detención y al presentar resistencia, se produjo un forcejeo que acabó con dos agentes lesionados leves. El detenido que responde a las iniciales **N.B.**, de 27 años de edad y sin domicilio conocido, fue puesto a disposición de los Mossos d'Esquadra de Granollers para pasar posteriormente a disposición judicial. **J.M.**



clínica dental de udaeta

odontología preventiva • estética dental • periodòncia • implants

ortodòncia • odontopediatria • endodòncia

www.clinicadeudaeta.com

vilanova del vallès
pg. centenari, 37 baixos • 08410 vilanova del vallès
tel. 93 845 60 86 • fax 93 845 80 66

barcelona
c. provença, 253, entl. b • 08008 barcelona
tel. 93 215 09 90 • fax 93 488 26 23

info@clinicadeudaeta.com